
École de Prissé la Charrière
109, route de Chizé
Prissé la Charrière
79360 Plaine d’Argenson
tel : 05.49.09.71.10
ce.0790513D@ac-poitiers.fr

Compte-rendu du conseil d'école du 9 mars 2023

Personnes présentes

 Mme Bernardeau (enseignante)
 Mme Laplace (enseignante)
 M. Malinauska (directeur)
 M. Salanon (Maire)
 M. Ploquin (premier adjoint)
 M. Angeletti (parent d'élève) 
 Mme Allein (parent d’élève)
 Mme Dieumegard (parent d’élève)
 M. Lavaux (parent d’élève)
 Mme Favre (parent d’élève)
 Mme Paquet (conseillère et parent d’élève)

 Étaient absents excusés Mme Boyer, Inspectrice de l'Éducation Nationale, Mme Cousin 
(parent d’élève), Mme Lecointe (parent d’élève)

Secrétaire de séance     :    Laplace Marie-Laure

1- Bilan de la rentrée 2023 et effectif prévisionnel

Il y a 90 élèves. Pour l'année prochaine, il est prévu 13 départs en 6ème et 10 entrées en petite
section ce qui équilibrera les effectifs pour la rentrée de septembre 2023.

Les prévisions pour la rentrée prochaine font apparaître une stabilité des effectifs.

Le poste de décharge de direction est de nouveau assuré par Corinne Leblanc (qui l'assurait
l'année passée) depuis le 20 février, la collègue stagiaire ayant démissionné.

3- Projets

• Le gymnase  

Pour les 2 classes de maternelle : alternance dojo / gymnase
Mme Bernardeau et M. Malinauska remercient le SIVOM de ce prêt et d’assurer les transports
(M. Ploquin indique leur volonté de réparer les fuites du gymnase dues à la toiture défectueuse
malgré des réparations effectuées)
5 séances en janvier-février
7 séances en mars-avril (une séance a du être reportée pour cause de date prise pour une
sortie culturelle sur le temps dédié au gymnase).
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Les enseignants  remercient  également  les parents encadrants  présents  pour  la  sécurité  et
l’installation du gros matériel et rappellent à quel point ces temps sont importants pour notre
école qui n’a pas de lieu au sein de l’école.

• Semaine des mathématiques  

- Les TPS, PS et MS y participent : un défi mathématique par jour, 2 jours pour répondre au
challenge (ce qui fait que la semaine nécessite une deuxième semaine à suivre pour terminer
les objectifs d’Happymath)

- Les CM participent au trio maths : il s'agit de trouver des scores (90 cibles) en réalisant des
calculs à partir de trois nombres. Les finalistes seront départagés lors d’une manche à durée
limitée.

• Liaison école-collège  

A l’occasion d’une journée sur le thème des jeux olympiques et de la coopération, les élèves de
CM1 et CM2 se rendront au collège au cours de la prochaine période. Cette  journée sera
l’occasion pour les élèves de visiter le collège, de rencontrer et travailler avec des collégiens et
de déjeuner au self. Les portes ouvertes du collège seront organisées au mois de juin.

• GS-CP-CE Argonimaux  

Notre demande n’a pas été retenue.

• Jeunesses Musicales de France  

Chaque classe se rend à un spectacle le 10 mars
- TPS-CP : Mon premier ciné concert à La Crèche
- CE-CM : Gigambitus à Melle
C’est  une  belle  année  pour  l’Éducation  Artistique  et  Culturelle,  avec  à  suivre  les  deux
spectacles du Moulin du Roc.

• Piscine GS-CP  

Les CE1/CE2 ont pu se greffer au projet piscine de Mauzé sur le Mignon du lundi 24 avril au
vendredi 26 mai 2023. Les séances ont lieu le lundi et le jeudi de 13h50 à 14h30 + une séance
de rattrapage à cause des jours fériés (probablement le mardi 16 mai, nous attendons un retour
du  Conseiller  EPS)  .  Plusieurs  parents  ont  passé l’agrément  piscine  ou  kayak et  pourront
accompagner ces projets.

• Kayak  

Les élèves de Cycle 3 se rendront à la base nautique de Noron à Niort, du 13 mars au 31 mars
2023, les mardis et vendredis après-midis pour six séances.

• Arboretum  

Les 11 élèves de CM2 lorsqu’ils étaient en CE2 ont réalisé au long de l’année un répertoire des
arbres  du  parc  et  travaillé  chacun  sur  une  essence  particulière,  lors  des  activités  « école
dehors » avec Mme Laplace. Le projet, validé par la municipalité en conseil, prend forme. Les
CM2 en APC se rendent 1 ou 2 séances avec Mme Laplace pour finir la rédaction et la mise en
forme des panneaux destinés à être exposés au parc. Le tout est envoyé à CITER, où M.
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Amossé,  infographiste,  met  en  forme  puis  renvoie  pour  validation  ou  modification.  Les
panneaux seront installés dans le parc et une inauguration est prévue avant la fin d’année.

• Semaine de la maternelle  

Prévue du 3 au 7 avril, cette action a pour objectif de faire du lien, fédérer les classes et faire se
rencontrer nos élèves.  Une réunion en conseil de maîtres définira l’emploi du temps précis des
activités.
Quelques pistes :
-  Les  CM  pourraient  présenter  aux  plus  petits  leur  danse  réalisée  avec  le  soutien  de  la
professeure du conservatoire de Niort.
-   Les  CE  offriront  une  lecture  d'albums  aux  maternelles  (en  français  et  en  anglais  sur
volontariat ) et préparent des exposés sur les animaux de France pour les GS-CP.

• Sénat  

-  Suite à l’invitation à visiter le sénat par notre sénateur lors des vœux de M. le Maire, une
journée pour les CM est en cours d’élaboration.

• Danse  

Les classes de GS/CP et CE ont achevé leur projet danse avec Mme Sabut, les élèves de CM
vont bientôt terminer. Les enseignants souhaitent pouvoir présenter une restitution de ce travail.

• Cirque   

Les enseignants renouvellent leur intention de mettre en place un projet cirque afin de fédérer
toutes les classes de l'école. Une rencontre avec l’équipe de Cirque en Scène a permis de
définir  les grandes lignes du projet,  toutefois ce projet  peine à se concrétiser en raison du
manque de disponibilité de Cirque en Scène.

L’équipe s’est tournée vers le cirque du Gamin, compagnie de St Jean d’Y : 8 séances d’1h
pour les élèves de maternelle, 8 séances d’1h30 pour les GS-CP et 8 séances de 2h pour les
CE et CM et une restitution aux familles pour les 2 derniers groupes. Un chapiteau serait mis en
place pour une durée de 3 semaines sur le terrain derrière l’école. Le budget total s’élève à
environ 15000€.

Ce projet serait mis en place l’année scolaire prochaine 2023-2024, du 27 mai au 15 juin et
concernerait tous les élèves de l’école.
Un dossier sera déposé à la DRAC afin d’obtenir une subvention.
La chargée de diffusion explique que le chapiteau pourrait être exploité lors de sa présence sur
l’école, il sera donc à notre disposition durant 2 week-ends afin d’organiser des manifestations
pour récolter des fonds supplémentaires pour aider ce projet.
Questionnement sur le financement, quelles subventions sollicitées ?…et pourquoi pas l’année
suivante, ce qui laisserait l’APE et la mairie réfléchir à des pistes de subventions autres. 

4- Point sur les travaux

L’équipe enseignante remercie la municipalité pour le financement des chaises des classes de
CE et GS-CP, les stores des GS CP et l’installation de la plaque EDD qui indique dès l’entrée
l’engagement de l’école.
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Le renouvellement des chaises de la garderie est à envisager.

Travaux envisagés : remplacer les fenêtres hautes des classes de CE et CM et la porte de la
classe de CE.

5- Questions diverses

• Conseil municipal des enfants  

La municipalité se réjouit de cette première réunion constructive. Le comportement positif des
élèves  est souligné.
Les  idées  sont  évoquées   :  ramassage  des  déchets,  organisation  d’une  journée
intergénérationnelle, vente de gâteaux afin de collecter de l’argent pour acheter de nouvelles
trottinettes pour l’école, construire un banc de l’amitié, création d’une fresque murale au niveau
du bar dans le parc.

Fin de séance : 19h25.
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